

Pangdam IV/Diponegoro Bersama Forkopimda Jateng Ikuti Sidang Tahunan MPR 2022

Agung widodo - JATENG.JURNALIS.ID

Aug 16, 2022 - 17:10



Pidato Kenegaraan Yang Disampaikan Langsung Oleh Presiden RI Ir. H. Joko Widodo dalam rangka HUT ke-77 Kemerdekaan RI Secara Virtual di Kantor DPRD Jateng, Jl. Pahlawan No.7, Kota Semarang.

KOTA SEMARANG- Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Widi Prasetijono bersama Gubernur Jateng H. Ganjar Pranowo, S.H., M.I.P., serta Ketua DPRD Jateng H. Bambang Kusriyanto, B.Sc dan Kapolda Jateng Irjen. Pol. Drs. Ahmad Luthfi, S.H., S.St., M.K., ikuti pelaksanaan sidang Tahunan MPR, sekaligus mendengarkan pidato Kenegaraan yang disampaikan langsung oleh Presiden RI Ir. H. Joko Widodo dalam rangka HUT ke-77 Kemerdekaan RI secara virtual di Kantor DPRD Jateng, Jl. Pahlawan No.7, Kota Semarang. Kegiatan tersebut digelar terpusat dari Gedung Nusantara, Kompleks Parlemen, Senayan, Jakarta. Selasa (16/8/2022).

Sidang Tahunan MPR 2022 yang dihadiri oleh Presiden RI dan Wakil Presiden tersebut juga diikuti oleh, jajaran menteri dan pimpinan lembaga tinggi negara, 435 dari 711 anggota MPR, DPR yang hadir secara langsung dan 575 anggota DPR, 134 anggota DPD secara virtual. Termasuk mengundang 103 duta besar, para mantan presiden dan wakil presiden, hingga para ketua umum partai politik.

Kegiatan dibuka oleh Ketua MPR H. Bambang Soesatyo, S.E, MBA. Dilanjutkan pidato Ketua DPR Dr. (HC.). Puan Maharani Nakshatra Kusyala Devi, S.Sos. Kemudian penyampaian pidato Kenegaraan oleh Presiden RI.

Dalam pidatonya Presiden mengatakan ditengah ancaman krisis global yang tengah dihadapi negara di seluruh dunia, Indonesia merupakan salah satu negara yang mampu menghadapinya, termasuk mampu mengendalikan Covid-19. Dimana Indonesia berada dalam lima besar negara dengan vaksinasi terbanyak di dunia, dengan 432 juta dosis vaksin telah disuntikkan.

“Ujian ini tidak mudah bagi dunia dan juga tidak mudah bagi Indonesia. Semua ini harus kita hadapi dengan kehati hatian dan dengan kewaspadaan. Namun, di tengah tantangan yang berat, kita patut bersyukur, Indonesia termasuk negara yang mampu menghadapi ancaman tersebut,” tuturnya.

Sebanyak 107 negara terdampak krisis global, sebagian di antaranya diperkirakan jatuh bangkrut. Sebanyak 553 juta jiwa terancam kemiskinan ekstrem dan 345 juta jiwa terancam kekurangan pangan dan kelaparan.

Namun sebaliknya, ekonomi Indonesia berhasil tumbuh positif di angka 5,44% pada kuartal II tahun 2022. Neraca perdagangan juga surplus selama 27 bulan berturut-turut dan di semester I tahun 2022 ini surplusnya sekitar Rp 364 triliun. Kemudian Inflasi juga berhasil dikendalikan pada kisaran 4,9%, dimana angka tersebut jauh di bawah rata rata inflasi ASEAN yang berada di sekitar 7%.

“Capaian tersebut patut kita syukuri. Fundamental ekonomi Indonesia tetap sangat baik di tengah perekonomian dunia yang sedang bergolak. Di satu sisi, kita memang harus tetap waspada dan harus tetap hati-hati. Namun di sisi lain, agenda-agenda besar bangsa harus kita lanjutkan untuk meraih Indonesia Maju,” tegas Presiden.

Selain Gubernur, Pangdam IV/Diponegoro dan Kapolda Jateng, terlihat beberapa PJU Forkopimda Jateng maupun PJU Kodam IV/Diponegoro dan PJU Polda Jateng turut hadir mengikuti pelaksanaan sidang Tahunan 2022 tersebut.

Editor : JIS Agung

Sumber : Pdam IV/Dip